

Nouveau cycle de négociations entre Cuba et les États-Unis

Image not found or type unknown



La Havane, 12 avril (RHC) Des représentants de Cuba et des États-Unis ont tenu un nouveau cycle de négociations à Washington ce mercredi.

Le vice-ministre des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, dirige la délégation cubaine dans la capitale américaine pour ces entretiens qui s'inscrivent dans la continuité du dialogue entamé en avril dernier à Washington, puis en novembre à La Havane.

Les mesures incitatives qui encouragent encore la migration irrégulière seront l'un des points à l'ordre du jour de ce nouveau cycle de négociations.

La veille, la directrice générale adjointe du ministère cubain des Affaires étrangères pour les États-Unis, Johana Tablada, avait déclaré qu'un autre point important sera la dénonciation de l'asile politique accordé à un pirate de l'air.

Fernández de Cossío a récemment déclaré à l'agence de presse Prensa Latina que tant que le gouvernement américain accordera l'asile aux pirates de l'air, on ne pourra pas dire que son véritable objectif est de mettre fin à l'émigration clandestine.

"Par cette action, le gouvernement américain se rend complice et participe à un acte extrêmement grave qui viole les accords établis entre les deux pays, ainsi que les lois cubaines, le droit international et l'aéronautique civile", a déclaré le diplomate.

Il a rappelé que l'histoire montre que les États-Unis, loin de répondre "à leurs priorités nationales en matière migratoire, ce qui pèse pour eux, ce sont les priorités de la subversion politique contre Cuba".

Selon lui, les États-Unis stimulent l'émigration parce que l'Adjustment Act, un privilège unique pour les Cubains qui se trouvent encore aux États-Unis, est toujours en vigueur et appliqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319460-nouveau-cycle-de-negociations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba